



---

## Discours à la conférence-iftar pour le mois de Ramadan

**16 Mars 2024**

Maryam Radjavi : Tout ce qui est contrainte et coercition, n'est pas l'islam

Bonsoir et bon Ramadan !

Je remercie les dirigeants de la communauté musulmane de France, les parlementaires jordaniens et les respectables personnalités des pays amis et frères le Yémen, la Syrie, la Tunisie et l'Algérie de leur présence dans la réunion d'aujourd'hui.

Permettez-moi de rappeler le souvenir du cher ami de longue date de la Résistance iranienne, notre frère Dr Saleh Qalab, qui s'est toujours tenu avec courage aux côtés de la résistance au fil des 44 dernières années. Nous saluons aussi la mémoire de Mgr Gaillot, ami fidèle et défenseur de la Résistance iranienne dans les conditions les plus difficiles durant plusieurs décennies. Il incarnait un degré si élevé d'humanisme que les adeptes de toutes les religions le considéraient comme un des leurs.

Le mois de Ramadan cette année se déroule alors que sévissent au Moyen-Orient les guerres les plus sanglantes qui endeuillent tout le monde. Prions pour que les effets libérateurs de ce mois accordent aux peuples de la région la liberté, la paix et la délivrance du mal, en particulier le peuple opprimé de Palestine.

Nous n'avons cessé de répéter depuis le premier jour, y compris le 20 octobre dernier, que :

L'instrumentalisation de la question palestinienne est un moyen de longue date du régime trompeur des mollahs en Iran.

Il est inacceptable que la population innocente de Gaza paie le prix du blocus et soit privée d'eau, d'électricité, de carburant, de nourriture et de médicaments. C'est contraire au droit international et humanitaire.

Quiconque souhaite la paix, la stabilité et la tranquillité dans cette région du monde doit viser le fascisme religieux au pouvoir à Téhéran. Qu'est-ce que la population innocente de Gaza et la population juive innocente ont fait de mal ? Où sont passées les lignes rouges humanitaires et internationales ? Pourquoi des innocents doivent-ils souffrir de la faim ? Pourquoi ?

### **L'antithèse culturelle**

C'est dans ces conditions que nous célébrons l'arrivée du Ramadan, un mois d'efforts pour progresser dans les valeurs humaines. Un mois pour se souvenir des souffrances des peuples opprimés dans le monde entier.

شَهْرُ رَمَضَانَ الَّذِي أُنزِلَ فِيهِ الْقُرْآنُ هُدًى لِّلنَّاسِ وَبَيِّنَاتٍ مِّنَ الْهُدَىٰ وَالْفُرْقَانِ

Le Ramadan est le mois au cours duquel le Coran a été envoyé comme guide pour les gens et donne à tous des signes clairs d'orientation et de discernement entre le bien et le mal.

En ouverture de mon discours, je voudrais mettre en avant des faits issus de l'expérience de quatre décennies de lutte contre la dictature religieuse :

Au cours des 45 dernières années, aucun pouvoir n'a causé autant de morts de musulmans, chiites et sunnites, que ce régime.

Aucun pouvoir n'a généré autant de guerres et de divisions parmi les musulmans que ce régime.

L'islam revendiqué par ce régime, et avec lequel il justifie ses crimes et ses malversations, est purement du poison et de l'extrémisme.

Cela n'a rien à voir avec l'islam et va à l'encontre de la religion authentique de Mohammad.

Face à la misogynie et la coercition religieuse et répressive au nom de l'islam, une antithèse intellectuelle et culturelle s'est épanouie, préservant l'islam authentique et démocratique, représenté par les Moudjahidine du peuple d'Iran.

Et enfin, le fait que la dictature religieuse et terroriste en Iran est le centre de tension et d'exportation du terrorisme et de l'extrémisme, et la tête du serpent de la guerre dans la région et elle sera certainement renversée par le peuple iranien et sa résistance.

### **L'extrémisme islamiste, un danger pour le monde**

Chers amis,

A l'occasion de la présence de chers invités du parlement de notre pays frère, la Jordanie, je voudrais remercier la majorité des parlementaires de ce pays pour avoir publié une déclaration de soutien à la résistance iranienne et au désir du peuple iranien d'instaurer une république démocratique. Les Iraniens ont annoncé haut et fort cette exigence en 2022 avec leur grand soulèvement et cette année encore en boycottant le simulacre d'élections de Khamenei le 1er mars.

Même si comme toujours, les mollahs n'ont hésité devant aucune fraude pour remplir les urnes et multiplier les voix, ils ont été obligés d'annoncer que la participation était la plus basse de tous les scrutins du régime.

Le fait est que le régime des mollahs gouverne avec une minorité minuscule.

Cette situation très fragile, à côté de la situation explosive de la société iranienne, constituent la principale raison du bellicisme et de l'exportation de l'extrémisme et du terrorisme hors d'Iran par le régime.

Cette instabilité est la raison de son ingérence et de ses crimes incessants en Irak, en Syrie, au Yémen, au Liban et en Palestine.

Khomeiny, Khamenei et la dictature religieuse sont ceux qui dès le premier jour

ont le plus abusé de la cause palestinienne et ont mené les marchandages les plus ignobles avec les souffrances et le sang du peuple palestinien. Aujourd'hui encore, ils tirent le plus grand profit du massacre des innocents pour éloigner l'attention de ses crises profondes internes et faire barrage au soulèvement.

Lors de la rencontre que j'ai eue avec lui en 1996, feu Yasser Arafat a dit : Les mollahs qui ont volé la révolution iranienne sont devenus dès le premier jour le facteur le plus grave contre le peuple palestinien. »

La politique d'exportation de la soi-disant révolution a été mise en place par le régime dès le premier jour. Cela figure aussi dans la Constitution de la dictature religieuse, aux articles 11 et 154.

Vous savez que la guerre de huit ans avec l'Irak a éclaté moins de 20 mois après l'installation du régime des mollahs.

Cependant, les événements de cette année, où le régime est clairement engagé dans une guerre sur plusieurs fronts, constituent une évolution qualitative dans la politique d'exportation de la guerre, de la terreur et du fondamentalisme.

Massoud [Radjavi, le dirigeant de la Résistance iranienne] a souligné ce fait dès le début et avait déclaré en février 1985 : « la paix et la vie sont liées à l'écrasement de la « tête du serpent » de la dictature et du fascisme religieux à Téhéran et il faut écraser la tête du serpent avec la pierre de la résistance. »

## **L'intégrisme islamiste, une menace mondiale**

Chers amis,

Depuis le début des années 1990, notre résistance a prévenu que l'intégrisme islamiste constitue une nouvelle menace mondiale et que le centre de ce phénomène néfaste se trouve en Iran, avec le régime des mollahs.

En 1995, dans un discours prononcé à l'hôtel de ville d'Oslo en Norvège, face à la menace croissante du fondamentalisme islamiste sous la direction des mollahs de Téhéran, j'ai appelé à la formation d'un front international contre ce danger.

En 2004, un an après l'offensive américaine en Irak, j'avais prévenu que le danger croissant de l'ingérence du régime des mollahs en Irak est cent fois plus grave que son danger nucléaire.

En 2015, j'ai souligné que « la dictature des mollahs et Daech sont les deux faces d'une même pièce » et en 2016 j'ai ajouté que « les nations du Moyen-Orient, les peuples arabes et musulmans, n'ont pas de pire ennemi que le régime des mollahs.»

Toutes ces mouvances, quels que soient leur nom et leurs revendications, sont similaires dans leur idéologie inhumaine et partagent les mêmes principes de croyance, à savoir :

Elles ont coutume d'imposer la religion par la force, d'établir une tyrannie absolue sous le titre de califat ou de gouvernement islamique et de l'étendre, d'appliquer des lois criminelles sous le nom de charia. Oui, dans l'élimination, la répression et l'humiliation des femmes, elles suivent la même voie et les mêmes pratiques.

Regardez quelques-uns des cycles désastreux de la politique de complaisance qui ont poussé la région et le monde au bord du gouffre :

-L'ouverture des portes de l'Irak à la force terroriste Qods des pasdarans, qui a livré ce pays à l'occupation larvée du régime des mollahs.

-Le désarmement de l'Armée de libération nationale iranienne et l'assignation à résidence et le blocus de longue durée des Moudjahidine du peuple à Achraf.

-Le silence et l'inaction face au massacre du peuple irakien, notamment des sunnites.

-Le silence sur le massacre du peuple syrien et l'exode forcé de la moitié de la population de ce pays.

Sur tous ces points, il s'agit de l'approche désastreuse consistant à croire que nourrir de concessions la tête du serpent du fondamentalisme à Téhéran pourrait l'appriivoiser.

Certes, la liste est longue, mais chaque fois que le régime a reçu des concessions, elles lui ont précisément servi de tremplin pour lancer des agressions.

On peut voir qu'aucun acteur n'a autant affecté jusqu'à présent le développement socio-économique des pays de la région que ce régime ; de plonger le Yémen dans une guerre catastrophique jusqu'au grand projet du corps des pasdarans d'exporter de la drogue vers la Jordanie et d'autres pays de la région.

### **L'islam, la religion de la liberté**

Chers amis,

En vérité, il existe une antithèse à l'islam réactionnaire des mollahs. En défendant un islam authentique et démocratique, les Moudjahidine du peuple prônent une antithèse idéologique et efficace contre ce régime.

La confrontation qui s'est déroulée entre l'islam des Moudjahidine du peuple et les extrémistes religieux dirigés par Khomeiny, a porté dès le début et continue de porter d'une part sur la question de la liberté, et d'autre part la place des femmes et les droits des minorités ethniques ; des questions qui sont toujours au centre du conflit entre le peuple iranien et le régime des mollahs.

Dès l'arrivée de Khomeiny au pouvoir, les Moudjahidine du peuple ont ouvert la voie à l'entrée d'une génération innombrable de femmes et de filles pleinement conscientes et pionnières dans les activités et la lutte sur le terrain contre la tyrannie religieuse.

L'égalité et le rôle des femmes dans le mouvement de la résistance iranienne sont une réalité grâce à l'aide de l'islam. Il s'agit d'une différence très nette entre

l'islam des Moudjahidine du peuple et les croyances de Khomeiny, de Khamenei et de leurs mandataires sous le couvert de l'islam.

Il y a 14 siècles, quand les petites filles étaient enterrées vivantes, le Prophète de l'islam embrassait exprès la main de sa fille sainte Fatima dans sa campagne contre l'ignorance et l'obscurantisme.

Sainte Fatima incarne la ligne rouge catégorique entre l'islam libérateur et les obscurantistes misogynes.

Les mollahs contestent les pactes et les traités liés aux droits humains fondamentaux et se moquent des gouvernements et des assemblées internationales. Mais sur un point et sur un point seulement, ils se retrouvent impuissants, et c'est l'islam progressiste prôné par les Moudjahidine du peuple.

Il y a quatre décennies, face à l'instrumentalisation trompeuse de l'islam par Khomeiny, Massoud [Radjavi] a montré que les enseignements du Coran et de l'islam dans tous les domaines sont en contradiction avec la dictature religieuse.

Il a montré que tout ce qui est tyrannie et contrainte est étranger à l'esprit du Coran. Parce que l'islam est la religion de la liberté. Et dans cette voie, il a éduqué générations après générations et fondé un immense mouvement de résistance.

Face à l'extrémisme religieux, le Conseil national de la Résistance iranienne défend la séparation de la religion et de l'État ainsi que le principe de la liberté de culte.

Oui, l'islam est une religion de liberté. L'islam est venu retirer les chaînes des mains et des pieds ... Il est venu ouvrir les serrures des langues et libérer les pensées.

الَّذِينَ يَسْتَمِعُونَ الْقَوْلَ / فَيَتَّبِعُونَ أَحْسَنَهُ

Oui, l'islam est venu pour mener les êtres humains au sommet de la liberté et de la dignité.

Il est venu établir la tolérance, la paix et la coexistence entre les peuples, les ethnies, les cultes et les religions.

### **La liberté, joyau de l'islam**

Dans l'anthropologie de l'islam et du Coran, la caractéristique la plus importante de l'être humain est la liberté et, par conséquent, son sens des responsabilités.

Le Coran considère l'être humain comme libre et maître de son propre destin. Sur cette base, deux islams totalement opposés s'affrontent. L'islam est la liberté face à la religion de la contrainte et des menaces.

En réalité, quel rapport il y a-t-il entre la religion de Mohammad et la religion des extrémistes avec sa violence et sa terreur au nom de l'islam ?

Malheur aux mollahs au pouvoir en Iran qui n'ont reculé devant aucun crime contre les femmes et les hommes de cette nation.

Malheur aux mollahs au pouvoir en Iran qui amputent les mains de jeunes démunis souffrant de la faim pour avoir dérobé un morceau de pain, mais qui laissent leurs complices libres de piller les vastes richesses de l'Iran !

La vérité est que l'esprit de l'islam est dégoûté par ces décrets avides de pouvoir. En tant que femme musulmane et en solidarité avec toutes celles et tous ceux qui défendent le véritable message de l'islam, à savoir la miséricorde et la liberté, je déclare qu'à nos yeux, tout ce qui est basé sur la coercition, la réticence et la contrainte n'est pas l'islam. Le message de l'islam est la libération et la liberté.

Le message de l'islam est la liberté, pas l'esclavage religieux

Le message de l'islam est la liberté, pas l'esclavage sexuel

Le message de l'islam est la liberté, pas le fascisme et la dictature.

Le Coran n'a-t-il pas dit : لا اكراه في الدين il n'y a pas de contrainte en religion?

Ainsi, ce que disent les mollahs au pouvoir en Iran, ou leurs partisans, est-il contraire à l'islam : du hijab obligatoire, au fouet et à l'intimidation, en passant par l'interdiction de la construction de mosquées sunnites et surtout le gouvernement imposé en abusant du nom de Dieu et de l'enseignement de l'islam.

Alors je le répète : Non à la religion obligatoire, non au voile obligatoire et non au gouvernement obligatoire !

Chers amis,

Sur cette base j'appelle le monde entier, pour faire face à la menace terroriste et au bellicisme de la tyrannie des mollahs, à reconnaître de la lutte du peuple iranien pour renverser ce régime et la lutte des unités de résistance contre les Gardiens de la révolution.

Seigneur, sauve le Moyen-Orient et les pays frères !

Seigneur, aide les insurgés et l'avant-garde du peuple iranien et de ses courageux enfants des unités de résistance à renverser la tyrannie religieuse !

رَبَّنَا اغْفِرْ لَنَا ذُنُوبَنَا وَ إِسْرَافَنَا فِي أَمْرِنَا وَ تَبَيَّتْ أَقْدَامَنَا وَ انصُرْنَا عَلَى الْقَوْمِ الْكَافِرِينَ

Je vous remercie